

PRESSEMITTEILUNG

Lernen im Outdoor-Klassenzimmer mit der Summer School!

FORT FUN Summer School zum 3.Mal • Spannendes Angebot für Kinder mit Lerndefiziten vom 26. Juni bis 7. Juli • Kooperation mit der Berufsbildungsakademie der Volkshochschulen im HSK e.V.

Bestwig, den 22. Juni 2023 – eine beliebte Aktion kehrt auch in diesem Jahr in den Freizeitpark FORT FUN Abenteuerland zurück. Die FORT FUN Summer School schafft für 2 Wochen einen inspirierenden Lernort für ausgewählte Kinder der vierten Klasse aus den Städten Bestwig und Olsberg.

So langsam möchte man die Pandemie hinter sich lassen. Viele Kinder leiden jedoch nach wie vor unter den Folgen des Unterrichtsausfalls und der fehlenden Klassengemeinschaft. In der FORT FUN Summer School können diese Lerndefizite mit Spiel und Spaß ausgeglichen werden. Ein kreatives und abwechslungsreiches Programm erwartet die Schüler:innen vom 26. Juni – 7. Juli 2023.

Natürlich geht es nicht nur um stumpfes Lernen, im FORT FUN darf und wird der Ferienspaß nicht zu kurz kommen. Die flexible Unterrichtsgestaltung unserer Partner:innen der Berufsbildungsakademie der Volkshochschulen im HSK e.V. wird ergänzt durch buntes Rahmenprogramm. Mit den Schwerpunkten fachlicher, sozialer, persönlicher und methodischer Kompetenzen werden die Kinder perfekt auf den Start ins neue Schuljahr vorbereitet. Ausgerüstet mit der Vertiefung des Schulstoffs aus dem letzten Jahr, lernt es sich direkt viel besser und strukturierter. Auch die praktische Anwendung des Wissens spielt eine große Rolle in der Summer School und hilft dabei, sich das Gelernte langfristig einzuprägen. Eines der Highlights aus den letzten Jahren ist erneut der direkte Einblick in die Arbeitswelt und somit hinter die Kulissen des Freizeitparks. "Gerade für ein Unternehmen, welches sich ganz dem Thema Freizeit verschrieben hat, ist es unabdingbar der Gesellschaft auch etwas zurückzugeben. Denn als Freizeitpark und regionale Institution haben wir eine soziale Verantwortung gegenüber unseren Gästen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen. Die Summer School passt also sehr gut in unsere Philosophie." erklärt Geschäftsführer Andreas Sievering.

Den Kontakt mit den Schulen hat die Berufsbildungsakademie der Volkshochschulen im HSK e.V. übernommen. Anmeldungen über andere Wege sind daher nicht möglich. Die zweiwöchige Lerneinheit ist für die Kinder der vierten Klasse kostenfrei.

Über das FORT FUN Abenteuerland:

Seit nunmehr 51 Jahren gibt es das FORT FUN Abenteuerland. Anziehungspunkt für die BesucherInnen sind nicht nur die außergewöhnlichen Fahrgeschäfte, die laufend nach höchsten Sicherheitsstandards geprüft werden. Auch die Lage in den Bergen mitten im Herzen des Sauerlands mit seiner waldreichen Umgebung macht FORT FUN zu etwas Besonderem. Rund 200 MitarbeiterInnen sind in dem Park beschäftigt und sorgen sich um das Wohlergehen der BesucherInnen. Das FORT FUN Abenteuerland ist ein Unternehmen der Looping Gruppe, ein führender Betreiber von Vergnügungsparks in Europa. Es ist die Adresse für Freizeitspaß im Sauerland.

Pressekontakt:

FORT FUN Abenteuerland Dijamant Neziraj Aurorastraße, 59909 Bestwig

Tel.: 02905-810

E-Mail: presse-info@FORTFUN.de
Allgemeine Infos: FORTFUN.de